

東北支部
2024年夏季総会と懇親会を開催

開催日：2024年7月19日（金）12時から14時まで

場所：ホテル JAL シティ仙台

参加者：20名



（敬称略 順不同）

青木敬子、伊藤憲彦、柴田修、平塚和吉、中鉢繁夫、岩淵進、奥村裕、坪昭子、須田守雄、
瀬古マチコ、清水美代子、勝見英雄、沼田弘子、佐々木謙蔵、阿部千賀子、長田明雄、
森哲三、

ゲスト 昭和シェル社友会本部 竹村副会長、新留幹事

来賓 出光興産東北支店 斎藤副支店長

梅雨の晴れ間の19日（金）、久しぶりに集合して夏季総会が開催されました。総会開催にあたり本部から出席された竹村副会長、新留幹事の挨拶から始まりました。森支部長から活動報告や2023年度決算書及び2024年度予算案の説明がありました。総会では、この一年の間にお亡くなりになれた方々のご冥福を祈り全員で黙とうを捧げました。続いて喜寿表彰として伊藤さん、喜多見さん、今井さん3名の方が紹介されました。



森支部長の挨拶と活動報告



出光興産東北支店 斎藤副支店長

続いて来賓としてお越しいただいた出光興産(株)東北支店斎藤副支店長から「会社の経営現況」のお話があり中期経営計画等をテーマに講演していただきました。



喜寿を迎えた伊藤さんの乾杯の音頭

総会終了後、伊藤さんの乾杯の音頭で懇談会が始まりました。旧交を温める楽しい集いが始まりました。歓談風景は写真を参照願います。



最後は中鉢さんの一本締めで、懇親会は終了しました。

今期は、榴ヶ岡公園での花見会や江陽グランドホテルでの食事会等で集合して懇親などの機会が出来て一堂に会する意味は大きいことだと感じます。会員の皆さんが熱中症に気を付けて元気に再会が出来ることを願いつつ解散となりました。



中鉢さんの挨拶と一本締め

(柴田記)

また、夏季総会の出欠確認の返信はがきに、会員の方々からの川柳寄稿と近況報告の記載をお願いしました。次頁に川柳と、近況を掲載いたします。

文責： 柴田さん 投稿： 森支部長

川柳/近況報告のまとめ

今年の夏季総会案内とあわせて社友会会員の皆様に川柳かご自身の近況について募集しました。募集テーマは、米国野球界で活躍している日本選手のことや最近気になっている事柄など川柳で表現する事にしています。また、近況報告は、健康管理のエピソードや日常のトピックスを紹介する事としました。会員の皆様方から頂いた内容をご紹介します。

1. 川柳部門

(敬称略)

伊藤憲彦	齢はとる 何もせんとも この一日
柴田修	交流戦 投打かみあい 初優勝
新目弘樹	友の顔、面影浮かんで 名前浮かばず 古希米寿 朝飯前で 高望みかな 白寿まで
中鉢繁夫	夜が明けりや 大谷さんの 速報よ
奥村裕	社友会 話題にならない 賃金アップ
須田守雄	改正法 懲りぬ抜け道 崩壊セイ
山川光男	社友会 体制に自信を示し ありがとう
坪昭子	終活を 始めたものの 読み耽る
柴田孝範	老体の 健康管理 ままならぬ
喜多見知子	終活を 先送りした つけが纏めて反撃か 高気圧 低気圧と綱引きで 梅雨入りが 足踏み中
工藤兼勝	青葉城 振り返り見 広瀬川

2. 近況報告部門

(敬称略)

伊藤憲彦	役員の皆様ご苦労様です。今年もよろしく申し上げます。いたって元気です。
柴田修	健康維持のための日課は、朝のラジオ体操です。正しく手足を伸ばすことに心がけています。朝食後は、森林公園一周（3 km）の散歩を楽しんでいます。
後藤政直	膝の故障によりリハビリ中です。
青木敬子	ご連絡ありがとうございます。私も83歳となり体調がベストではありません。昔から体を動かすことが好きなのですが今はリハビリに励んでおります。皆さんにお会いすることを楽しみにしております。
鈴木勘三	最近足腰が弱ってほとんど自宅でテレビを見ています。

森哲三 毎月定期検査を受けながら透析にならない様に食事と運動に気配りしながら生活しております。幹事の皆様方の手助けを頂きながら社友会活動を行ってまいります。

引地道夫 申し訳ありません。心身共重症ですが必ず復活します。

大谷光義 ご苦労様です。該当当日の週末にかけて両親の節目の法要など兼ね静岡県御殿場にある富士霊園に出向く予定です。何分遠いので兄弟間の日程調整が重なってしまい今回は欠席とさせていただきます。盛会を祈念します。

菊池利雄 参加できず申し訳ありません。

柿沢秀茂 関東支部から秋田支部そして東北支部へと移ってきました。体調が万全でなく仙台までは外出できません。

大沼誠 野菜作りなど楽しんで毎日を過ごしています。皆さんもお元気で

滝川順子 奥州市で母の介護生活です。仙台にはショートステイ利用の時だけ戻っています。

池田敏夫 私と妻元気に過ごしています。最近のたのしみは妻とショッピングモールでの買い物です。運動を兼ねていますが。

田中静 元気で土いじりしています。

今井博文 スポーツクラブとテニスコートに行くことが日課になりました。

今井由夫 何とか元気で過ごしています。一週間に 1～2回ディサービス（午前中）に行っています。

佐々木幹夫 大台に乗り時代の流れを痛切に感じる昨今です。

岩淵進 元気に過ごしています。

板垣益夫 いつもお世話様です。予定が入っており参加出来ません。日々の散歩の継続と孫の仙台市中総体の野球観戦（南地区で優勝）で元気をもらっております。

伊藤文吉 腰痛のため歩行困難での生活です。

小野寺陽子 次々に咲く庭の花を楽しみながら元気に過ごしております。

瀬古マチコ 一月から「オカリナ」の教室に通い始めました。月2回です。入門コースのオカリナは小さくてソプラノでかん高い音が出ます。『宗次郎』のあの美しい音色は雲の上のズーッと彼方です。（笑）楽しんでいきます。

須田守雄 元気にしています。

堀内恵子 老老介護の日々の中、日本の各スポーツ会の選手の活躍に笑みがこぼれる今日この頃です。

坪昭子 吉川英治の新平家物語を再読しています。字が小さいので苦労していますが何時になったら片付けが終わるのか---現況です。

三浦英子 93 歳どこも痛いところ無し。本を読んだりテレビを見てのんびり暮らしています。水曜日はディサービスで外出します。

舟橋昌宏 腰痛のため欠席します。

沼田弘子 何気ない普通の生活を送っております。地域の民俗芸能活動に携わっており年 3 回くらい演舞しております。またコーラスも週 1 回練習しております声を出しながら部員と楽しい時間を過ごしております。

勝見英雄 八十六歳に達しました。血圧の薬を飲みながら元気に過ごしております。

清水美代子 月二回のピアノレッスン日と重なる為、終了時刻より前に十分位早退させて下さい。

伊藤英明 幹事様いつもお世話様です。梅雨に入り皆々様ご自愛ください。

佐野千枝 お世話になっております。申し訳ありませんが欠席です。

喜多見知子 人生の一大事、心臓の病が重篤化しており手術が必要との診断で 5 月末に入院・手術・静養を体験しました。先日無事退院帰宅出来ましたが、しばらくは普通の生活に戻るためのリハビリ、体調管理が必要です。会員の皆様にお会い出来ず残念ですが、次回の再会を楽しみに頑張っています。

関口弘道 たいしたことはないですが体調が少し良くない為、欠席させていただきます。

長田明雄 毎日農作業元気で手伝っています。